



Discours – 25e anniversaire de l'Atelier de Bridge de LLN

Mesdames, Messieurs, chers amis bridgeurs,

Tout d'abord, au nom de l'Atelier de Bridge, je vous présente mes meilleurs vœux pour l'année 2026,

Quel plaisir de vous voir si nombreux aujourd'hui pour célébrer, un peu en avance, les 25 ans de l'Atelier de Bridge !

Vingt-cinq ans déjà... un quart de siècle d'une belle aventure humaine, faite de passion, de jeu, de convivialité et d'amitié.

Tout a commencé en **novembre 2001**, à l'initiative de **Monsieur Jean Maes** et grâce à l'appui **Madame Frédérique Petit**, professeure de bridge à l'Université des Aînés de Louvain-la-Neuve, Frédérique et Jean, animés par le désir d'offrir aux élèves un lieu où prolonger le plaisir du bridge en dehors des cours, ont eu l'idée de créer un atelier convivial et accessible à tous les amateurs de bridge,

Avec l'aide de passionnés du club de Wavre, l'idée est devenue réalité : le 19 novembre 2001, la première séance voyait le jour au **Centre Sportif du Blocry**, dans une ambiance simple et enthousiaste.

Depuis, l'aventure n'a cessé de grandir. Année après année, de nouveaux joueurs ont rejoint l'atelier, les tournois se sont multipliés, et en **2005**, le club a trouvé son ancrage définitif au **Centre Placet**, où il continue de rassembler chaque lundi de nombreux bridgeurs,

Affilié à la Ligue Francophone de Bridge, l'Atelier s'est toujours voulu à la fois exigeant et bienveillant, mêlant compétition et convivialité. Les innovations se sont multipliées – création d'un logo, d'un site web, donnes pré-duplicatées, Bridgemates, analyses informatisées des donnes – mais l'esprit est resté le même : jouer sérieusement sans jamais se prendre trop au sérieux.

Et comment ne pas évoquer ces moments festifs qui rythment notre année car au-delà du jeu, il y a ces traditions qui nous rassemblent : les déjeuners du Nouvel An, les initiatives solidaires, les compétitions, les escapades à la Mer du Nord, autant d'occasions de se retrouver et de partager un bon moment.

Mais si notre Atelier est toujours aussi vivant, c'est grâce à l'engagement, la générosité et la passion de nombreuses personnes.

Je voudrais ici remercier **Jean Maes**, fondateur et inspirateur de ce beau projet, qui s'est investi avec une énergie et une bienveillance exemplaires. Jean, tu as été la cheville ouvrière de ces tournois, ton travail, ton dévouement, ta constance, ton engagement sans faille et ta bonne humeur ont largement contribué à faire de cet Atelier ce qu'il est aujourd'hui. Un immense merci pour ton implication,

Et je ne voudrais pas oublier **Gérard et Philippe**, deux piliers discrets mais essentiels de notre belle équipe. Ainsi que tous ceux qui nous aident lots de l'organisation des tournois,

Grâce au site sur *BridgeWebs*, gérer de main de maître par Gérard, chacun peut aujourd'hui consulter les résultats, rejouer les donnes analysées, suivre les classements et revivre les moments forts des tournois — une belle façon de prolonger le plaisir du jeu au-delà de la table. Merci à tous deux pour votre disponibilité, votre aide précieuse et votre présence fidèle ,

Et surtout, un immense merci à **vous, les joueurs**.

À celles et ceux qui viennent chaque lundi, parfois depuis les débuts, pour partager une passion commune.

Àux fidèles habitués, aux nouveaux venus, à tous ceux qui font de chaque rencontre un moment d'amitié et de plaisir.

Grâce à vous, l'Atelier est bien plus qu'un club : c'est un lieu d'échanges et de sourires.

Alors, en ce jour d'anniversaire, tournons-nous vers l'avenir avec la même envie qu'au premier jour.

Continuons à jouer, à apprendre, à rire, et à faire vivre ensemble cette belle aventure commencée il y a vingt-cinq ans.

Que les cartes continuent à tourner, que les atouts soient avec nous, et que l'Atelier de Bridge de LLN poursuive encore longtemps cette magnifique partie commencée il y a vingt-cinq ans.

Merci à toutes et à tous,

joyeux 25e anniversaire à l'Atelier de Bridge de LLN !